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CÉD - PV ς 14 janvier 2020 (2019-2020) 

 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

  Ajout :  5.1 Suivi au budget 2019-2020 

 

Proposition #2020-01-01 : 

Monsieur Daniel Clavette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié.  Monsieur 

Robert Levesque appuie. ADOPTÉE. 

 

2.2     Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 10  

           décembre 2019 

 

Proposition #2020-01-02 : 

Monsieur Marcel Levesque propose l’adoption du procès-verbal du 10 décembre 2019 tel que 

présenté.  Monsieur Nathan Voisine appuie.  ADOPTÉE. 

 

2.2.1 Suivi au procès-verbal de la réunion publique du 10 décembre 2019 

6.1.2.  Consultation des élèves de l’école Marie-Gaétane 

Le recueil des commentaires a été placé sur le portail du CÉD suite 

à la consultation des élèves de l’école Marie-Gaétane. 

 

2.3 Correspondance 

- Lettre des élèves de la Cité des Jeunes, Julie Desjardins et Maegan 

Levesque, invitant la présidente du CÉD à l’inauguration de la 

nouvelle salle de câlinothérapie des Résidences Jodin Inc.  qui 

aura lieu le jeudi 16 janvier prochain. 

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

Aucun. 
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Il mentionne également qu’il y a eu une enquête concernant la petite enfance 

dans chaque province.  Les membres intéressés peuvent faire la demande à 

Monsieur Robert pour recevoir les résultats de cette recherche. 

    

5. Processus de gouverne 

 

5.1  Suivi au budget 2019-2020 

Monsieur Luc Caron présente la situation financière du DSFNO en date du 31 

décembre 2019.  Il y a eu des améliorations dans certains postes budgétaires.  Ceci 

a amélioré le déficit à un montant de 154 850$.  De plus, l’enveloppe 

supplémentaire du PLOÉ au montant de 142 000$ a été confirmé pour notre 

district.  Il y a donc une possibilité que nous présentions un surplus en date du 31 

mars. 

 

6. Limites de la direction générale 

 

6.1 
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directrice de la petite enfance et Madame Martine Mercure-Dumont, 

directrice des services administratifs, dans la réalisation de cette initiative. 

 

6.1.2 Budget 2019-2020 
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8. Interventions du public 

Aucune. 

 

9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  ____________________11 février 2020_______________________ 

 

Luc Caron        Francine Cyr 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Présidente du Conseil d’éducation 

 


